



147/2006

Kiel, 10. Oktober 2006

## **Blutspendeaktion im Landtag erfolgreich verlaufen**

Kiel (SHL) – Die heutige Blutspendeaktion im Landeshaus, zu der Landtagspräsident Martin Kayenburg und Ministerpräsident Peter Harry Carstensen mit dem Blutspendedienst Nord des DRK eingeladen hatten, ist erfolgreich verlaufen. Unter den 55 Spendewilligen waren sechs Erstspender, was nach Auskunft des DRK eine sehr gute Quote ist. Im Vergleich zur erstmaligen Aktion im Landtag im vergangenen Jahr hat sich die Zahl der Blutspender um 15 Personen gesteigert.

Landtagspräsident Martin Kayenburg zeigte sich sehr zufrieden und betonte: „Ich danke allen Spenderinnen und Spendern sehr für ihre Beteiligung. Ich hoffe, dass die Beteiligung an Blutspendeterminen steigt, denn es geht dabei um nichts Geringeres als die Rettung von Menschenleben.“ Kayenburg, der selbst Blut spendete, kündigte an, dass im nächsten Jahr wieder ein Blutspendetermin im Landeshaus angeboten werde.